

Super

3

令和4年8月4日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

立三小は、只今、夏休み真っ最中！

昨日までの暑さがいくらかおさまりました。酷暑とは、あのような温度をいうのだということが、身に染みて、汗は目に染みて、よ〜く分かりました。

さすがに、8月に入り、学童にやってくる子どもたちも少なくなってきたように、また、静かな学校で、キンギョもヒマワリも、ノンビリとしているように感じます。

立川市立第三小学校は、来週8月8日（月）から12日（金）まで、学校閉庁日となります。



せっかくヒマワリも2m以上伸びて、元気に花を咲かせているというのに、見て、驚いてくれる子どもたちがいないので、なんだかガッカリです。「おーっ、デカイ」って、子どもたちのしゃぐ声が聞きたいものです。やっぱり小学校には、子どもたちの元気な声が響いているのが似合っています。

2学期になって、子どもたちがまた、元気に揃う頃にはこのヒマワリたちも種になってしまっているでしょう。



いつもなら、1年生の登校・入室準備でにぎやかな玄関ですが、子どもの影も上履きもありません。(でも、いくつか残っているような・見なかったことに。生活指導上、そこは写らないように気を付けています)「・誰もいなくなった校舎にいつまでも取り残されて、この写真に写り込んでしまった、と、でもいうのだろうか。」って、このセリフ、ご存じですか。



学童も、ゆったりとしています。外気も涼しいし、室内の空調もよくきいていて、過ごしやすいです。



今日もバケツ稲当番がやってきてくれました。お水をあげて、育成状況を確認してと、いそがしく働いています。昨日までは暑かったので、水やりの際に身体にかけたりして楽しんでいたのでしょうが。

今日は、地道に仕事に取り組む男子3人組でした。